

Tout va bien ?

Publication : lundi 29 mars 2021 11:53

On le sait, je me suis gardé de multiplier les polémiques au sujet de la gestion par le pouvoir exécutif de l'actuelle pandémie.

Pourquoi ? Parce que je me suis toujours demandé si un autre pouvoir exécutif, si d'autres gouvernements auraient mieux fait. Et je sais combien la critique est facile.

Mais chacun voit bien que tout n'est pas pour le mieux dans le meilleur des mondes.

C'est un euphémisme.

Si bien que quand j'entends au plus haut sommet de l'État un certain contentement – pas de regret, pas d'erreur, pas de remords, pas d'excuses, non, tout va bien –, quand j'entends, en même temps – c'est le cas de le dire ! – qu'il faudra prendre de « nouvelles mesures » et quand je vois le nombre de patients en réanimation monter inexorablement, je suis tenté de demander, au moins, un peu de retenue.

Tout va bien, vraiment ?

Qui peut le croire ?

JPS